
Преподаватели Донского казачьего государственного института пищевых технологий и бизнеса приняли участие в открытии Первого промышленного коворкинга на Дону
30.05.16 13:32

21 мая губернатор Ростовской области В.Ю. Голубев и вице-премьер Правительства
России А.В. Дворкович в Ростове-на-Дону открыли областной индустриальный парк для
начинающих предпринимателей и дали старт неделе инновационного бизнеса на Дону.

  

  

Делегация преподавателей и сотрудников Донского казачьего государственного
института пищевых технологий и бизнеса приняла участие в торжественном
мероприятии.

  

  

Первая областная площадка для совместного развития производственного бизнеса
открылась в Год донского бизнеса, накануне Дня российского предпринимательства.
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  Новый центр для бизнеса явно востребован, его резидентами уже стали около 10донских начинающих предпринимателей. На рассмотрении находится ещё около 40заявок. У бизнеса появляются новые возможности для внедрения разработок. Это ещёодин шаг к тому, чтобы молодые талантливые ребята могли реализоваться винновационной сфере и предпринимательстве.  Организация бизнеса по модели совместного использования производственныхплощадей  позволяет  независимым участникам центра использовать общеепространство для своей деятельности, таким образом, начинающий бизнес получаетдоступ к высокотехнологичному оборудованию. Новая  площадка нацелена на созданиесовременных производств в сфере АПК, машиностроения, робототехники,энергоэффективности, электротранспорта, информтехнологий и других отраслей.  Виндустриальном парке размещены более 20 единиц высокотехнологичногооборудования, в том числе 3D-принтеры, фрезерные и токарные станки. .  

  На площадке центра будут работать, используя самое современное оборудование,  ипредприниматели, и разработчики, и партнёры промышленных предприятий. Безсовременного оборудования им просто не обойтись. Поэтому важны связи  с ведущимипромышленными  предприятиями – как российскими, так зарубежными. Это даствозможность и готовить высококлассных специалистов, и делать разработки мировогоуровня. Ростовская область заинтересована в том, чтобы разработки инноваторов находилиширокое практическое применение. Об этом шла речь на встрече вице-премьера игубернатора с молодыми учёными и аспирантами.  
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